

## ABSTRAK

Rika Yuliana Prihastini, 2017, *Pengaruh Kompetensi Pedagogik Guru PIAUD terhadap Penanaman Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam di TK Al-Karomah Ponteh Galis Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si

**Kata Kunci:** *Kompetensi Pedagogik, Guru PIAUD dan Penanaman Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kemampuan guru dalam memahami setiap karakteristik peserta didik yang membuat seorang guru tidak mampu menerapkan suatu penanaman nilai-nilai keislaman pada setiap masing-masing peserta didik.

Berdasarkan hal tersebut maka ada dua permasalahan dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Apakah ada pengaruh kompetensi pedagogik guru PIAUD terhadap penanaman nilai-nilai pendidikan agama islam di TK Al-Karomah Ponteh Galis Pamekasan? *Kedua*, besar pengaruh kompetensi pedagogik guru PIAUD terhadap penanaman nilai-nilai pendidikan agama islam di TK Al-Karomah Ponteh Galis Pamekasan? Tujuan dalam penelitian ini yaitu : *Pertama*, Untuk mengetahui pengaruh kompetensi pedagogik guru PIAUD terhadap penanaman nilai-nilai pendidikan agama islam di TK Al-Karomah Ponteh Galis Pamekasan. *Kedua*, Untuk mengetahui seberapa besarkan pengaruh kompetensi pedagogik guru PIAUD terhadap penanaman nilai-nilai pendidikan agama islam di TK Al-Karomah Ponteh Galis Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian korelasi *product moment*. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yaitu Tes dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah rumus *product moment* dengan dihitung menggunakan bantuan SPSS

Hasil penelitian ini, maka dapat dilihat dari nilai sig. (2-tailed) sebesar  $0,000 < 0,05$  dari nilai r hitung lebih besar dari nilai r table =  $1,000 > 0,433$ , maka dapat disimpulkan bahwa ada hubungan atau korelasi antara variabel kompetensi pedagogik guru PIAUD (X) terhadap penanaman nilai-nilai pendidikan agamaislam (Y). Karena r hitung atau *Pearson Correlations* dalam analisis ini bernilai positif maka itu artinya hubungan antara kedua variabel tersebut bersifat positif.